



Temple Expiatori del Sagrat Cor Templo Expiatorio del Sagrado Corazón



-Hoja para informar, formar y ayudar en la oración personal-

Nº295 CRIST REI - ÚLTIM DIUMENGE DE L'ANY LITÚRGIC 19 de novembre de 2023

2026 (IV)

Este domingo es el último domingo del Año Litúrgico. A lo largo de todo este año hemos contemplado los Misterios de la Salvación. Hemos meditado la acción de Dios en la historia y como vemos en ella que esta historia es Historia de Salvación y de Redención. Es también y así vivimos nuestra pequeña y personal historia como Historia de Salvación y de Redención. Acabamos con la solemnidad de Cristo Rey. No olvidemos que su trono es la cruz y su corona es de espinas. No es rey como los del mundo, su reino es eterno y es un reino de paz, de servicio y de amor. Este Reino estará plenamente presente al fin de los tiempos cuando Cristo se presentará en gloria y majestad para que participemos de la misma. Los que lo hayamos dejado reinar en nuestro corazón seremos llamados a participar de su gloria con Él en el Cielo, los que no pues al infierno. La mayor pena del infierno es estar separado de Dios para toda la eternidad, no sentir el calor de su ternura, sino el amargo dolor de su ausencia.



Precisamente, ligado a la devoción al Sagrado Corazón, surgieron los Templos Expiatorios como el nuestro, para rezar por nosotros los pecadores, por nuestra conversión y reparar el daño causado por nuestros pecados. Nuestra mayor contribución a nuestra Iglesia de Girona será ser fiel a nuestra vocación y a nuestra misión. En el 2026 hará 125 años de la Consagración del Templo. No puede pasar inadvertido para todos nosotros y nos ha de servir para relanzar la misión encargada. Mirar si es estimada por la Iglesia nuestra tarea apostólica, que el actual Papa, en 2020 elevo la Asociación de Fieles Apostolat de l'Oració a Fundación Pontificia Xarxa Mundial de Pregaria del Papa, dependiendo directamente de la Secretaria de Estado del Vaticano.

Todo esto ha de ser un revulsivo para todos nosotros y relanzar nuestra misión. Haremos un programa en la que el centro principal será intensificar todas las actividades espirituales propias nuestras, colaborar con todos aquellos que nos pidan que sea bueno y en la línea de nuestra misión y dejar el templo y locales para actividades apostólicas que lo necesiten. También intentaremos que el Templo brille en todo su esplendor. Estamos especialmente contentos de acoger en nuestras instalaciones a los servicios centrales de Caritas Diocesana. Son más de tres mil metros cuadrados en el centro de Girona a coste cero para ellos. *Mn. Joan Boadas.*

CRISTO REY - ÚLTIMO DOMINGO DEL TIEMPO ORDINARIO

Ez 31, 10-12.15-17/ Ps 27/ 1C 15, 20-26.28/ Mateo 25, 31-46.



No lo olvidemos: Cristo reina no como los poderosos de la tierra. Cristo reina desde la Cruz y Coronado de Espinas, su gloria se manifiesta en su Resurrección y en nosotros cuando dejamos que reine en nuestro corazón. Este corazón que muchas veces también está herido. Pero solo si acudimos humildes con nuestro corazón herido, su Corazón traspasado derramará sobre nosotros todo su ardor, incendiando con su amor infinito nuestro pobre corazón. Así el Reino de Dios se extenderá por toda la tierra esperando el fin de los tiempos para instaurarse con toda su plenitud. Esto nos enseñan María y José se extiende por medio de nuestra vida ordinaria y sencilla. Como ellos acogieron a Jesús acojámosle también nosotros, tanto personalmente como

espiritualmente. Así afrontaremos confiados el Juicio Final, participando plenamente de la Gloria de Dios en los Cielos juntamente con todos los Ángeles, todos los Mártires y todos los Santos con la ayuda de María y de José. *Mn Joan Boadas.*

CULTO EUCARÍSTICO Y CONFESIÓN

Nuestro gran tesoro, los cristianos no tenemos otro, es la Eucaristía. En el que hacemos presente y actual el único y definitivo sacrificio de Jesús en la Cruz y su Resurrección. La Palabra se ha hecho carne y ha habitado entre nosotros. Sin dejar de ser Dios se ha hecho hombre, siendo igual a nosotros en todo, menos en el pecado. Por eso la Eucaristía es inseparable de la Palabra de Dios. Cuando celebramos la Misa compartimos la Mesa de la Palabra y la Mesa de la Eucaristía. Por eso nuestra oración contemplativa y de adoración debe estar macerada por la meditación de la Biblia. Ha de ser nuestra oración una plegaria bíblica. Tenemos como ejemplo magnífico los veinte misterios del Santo Rosario.

Siempre hemos de estar en Gracia de Dios, pero más estando en su presencia. Por eso de manera habitual tendríamos que confesar periódicamente y sobretodo en pecado mortal. Siempre con María y José. *Mn. Joan Boadas.*



APOSTOLADO DE LA ORACIÓN: UN POCO DE HISTORIA

La Red Mundial de Oración del Papa, anteriormente llamado el Apostolado de la Oración, y que incluye el Movimiento Eucarístico Juvenil, es una obra pontificia de la Iglesia Católica, cuya misión es movilizar a los católicos por la oración y la acción ante los desafíos de la humanidad y de la misión de la Iglesia. Los desafíos se presentan en forma de intenciones de oración mensuales que el Papa confía, a través de su Red Mundial de Oración, a todos los fieles del mundo. Esta red de personas unidas por la oración tiene como objetivos ser apóstoles en la vida diaria a través de la dinámica del Corazón de Jesús, que se define como una misión de compasión por el mundo.

Fue fundada en 1844 como Apostolado de la Oración, cambió su nombre a Red Mundial de Oración del Papa en 2016, el Papa Francisco constituyó este servicio eclesial como obra pontificia, aprobando sus nuevos estatutos. El domingo 8 de enero de 2017, durante el rezo del Ángelus, el Papa Francisco utilizó el nuevo nombre por primera vez cuando animó a los fieles de todo el mundo, durante el rezo del Ángelus en la Plaza de San Pedro, a unirse a él en oración: *“Quisiera invitarlos a unirse a la Red Mundial de Oración del Papa que difunde, también por medio de las redes sociales, las intenciones de oración que propongo cada mes a toda la Iglesia. De esta manera, continúa avanzando el apostolado de la oración y se hace crecer la comunión”*. En el 2018, el Papa Francisco constituyó a la Red Mundial de Oración del Papa, antes conocida como Apostolado de la Oración, como obra pontificia con sede legal en el Estado de la Ciudad del Vaticano. En el año 2019, cumplió 175 años de historia y lo celebró en un Encuentro Internacional con sede en la Ciudad del Vaticano y que contó con la presencia del Papa Francisco y más de 6.000 invitados. En diciembre de 2020 el Papa constituyó esta obra pontificia como fundación vaticana y aprobó sus nuevos estatutos. Hoy, está presente en 89 países y lo integran más de 22 millones de católicos, incluyendo su rama dedicada específicamente a los jóvenes de 7 a 18 años: el Movimiento Eucarístico Juvenil (MEJ).

La Red Mundial de Oración del Papa lidera distintos proyectos e iniciativas de evangelización que tienen un amplio alcance en el mundo digital católico y han tenido una gran exposición en los medios: entre ellos, se destacan la aplicación Click To Pray (Clic para rezar), El Video del Papa, el itinerario de formación espiritual Camino del Corazón, y la aplicación para rezar el Rosario (Click To Pray eRosary).

MUCHAS GRACIAS POR LOS DONATIVOS

Colecta: 665,98€. Donativo 300,00 €.Vuestra generosidad permite mantener el templo. Muchas gracias a todos.



¿CUANTO TIEMPO DEDICAS A LA ORACIÓN DIARIAMENTE?

El Señor tiene la iniciativa de la oración. Te espera. *Mn Joan Boadas.*

UN LIBRO PARA ORAR Y VIVIR ESPERANZADO

“Misal para niños y padres con el Papa Francisco”. Anibal Niño. La Cruz Editores. Madrid, 2016. 82 pp. Otra vez anunciamos un libro formalmente para niños, pero que nos

hará bien a todos. De una manera especial a los padres para visualmente profundizar en el Misterio de la Eucaristía y vivirla con piedad. *Mn Joan Boadas.*

ACTIVIDADES DE LA SEMANA

- Sábado 25 Recés Amor Conyugal al Santuari del Collell.
A las 11,00h Catequesis.
Misa del Camino Neo-Catecumenal.
A las 17,00h Niños Adoradores.
Canto de la Salve en la Misa 18,30h
A les 20,15h Missa Amics del Gregorià. (català/llatí.)
- Domingo 26 Domingo de Cristo Rey. Último del Año Litúrgico.
Final del Retiro de Amor Conyugal en el Santuario del Collell.
- Lunes 27 Hakuna, a les 20,30h Hora Santa.
- Jueves 30 Bendición Solemne con el Santísimo, acabada la Misa de las 19,15h.
Seguidamente de 20,00h a 21,00h Hora Santa para rezar por las vocaciones y la paz en el mundo.
- Viernes 1 1er Viernes de Mes. Renovación de la Consagración al Sagrado Corazón.
18,30h Madres Mónicas.
Acabada la Misa de 19'15h Viacrucis.
A les 20,00h reunió de la Junta de la XMPP – AP
A les 20,00h reunió de l'equip motor Emmaús.
A les 20,30h Hora Santa Efetà
- Sábado 2 A las 11,00h Catequesis
Misa del Camino Neo-Catecumenal.
A las 16,30h Niños Adoradores.
Canto de la Salve en la Misa 18,30h.
A les 20,15h Missa Amics del Gregorià (llatí/català).
- Domingo 3 Inicio del Año Litúrgico. I Domingo de Adviento.

TEMPLE EXPIATORI DEL SAGRAT COR TEMPLO EXPIATORIO DEL SAGRADO CORAZÓN

Carrer de l'Albereda, 9-11 – 17004 Girona

www.sagratcorgirona.com - sagratcorgirona@gmail.com

+34 609 873 072 - +34 636 48 76 58(comunidad)

Xarxa Mundial de Pregària del Papa. Apostolat de l'Oració a la Diòcesi de Girona

ADORACIÓN EUCARÍSTICA PERPETUA (Templo abierto 24h)

HORARIO DE MISAS - HORARI MISSES

De lunes a viernes: 07,00h en català, y 19,15h en castellano.

Sábados: 18,30h en castellano. 20,15h català-llatí.

Domingos: 12,30h y 20,15h en castellano.